

SDN 42 MANGGEMACI KOTA BIMA

BUKU PANDUAN

KARASO

KEGIATAN RAMAH LINGKUNGAN, BERSIH, DAN OLAHRAGA



DAFTAR ISI

PENDAHULUAN	1
MENGENAL PELAKSANAAN INOVASI KARASO	3
KESIMPULAN	4

PENDAHULUAN

Perubahan iklim merupakan isu global yang semakin mendesak dan memiliki dampak yang signifikan terhadap kehidupan di seluruh dunia. Selain itu isu- isu besar lain seperti Deforestasi, Pencemaran Udara, Pencemaran Air, Sampah Plastik, Kerusakan Ekosistem Laut serta Konflik Sumber Daya Alam masih menjadi tugas berat yang hingga hari ini perlu memperoleh atensi penting dari seluruh umat manusia.

Masalah lingkungan yang semakin dirasakan ini mendorong perlunya peningkatan kesadaran dan partisipasi aktif dalam menjaga kelestarian lingkungan. Banjir yang melanda hampir seluruh wilayah di Indonesia pada tiap tahunnya menjadi momok bagi masyarakat. Hal ini juga terjadi di Kota Bima, Daerah pesisir yang terdapat ditimur pulau Sumbawa, Nusa Tenggara Barat. Pencemaran sungai serta pencemaran laut oleh karena polusi plastik juga menjadi isu yang kritis bagi seluruh masyarakat Bima (Yuliawati, 2016)

Kami menyadari bahan untuk menuntaskan masalah lingkungan bisa dimulai sejak dini, bahkan di lingkungan sekolah, untuk itu ide inovasi ini kami mulai dari sekolah kami yaitu SDN 42 Manggemaci Kota Bima. SDN 42 Manggemaci Kota Bima merupakan salah satu sekolah dasar yang berperan penting dalam membentuk karakter siswa. Dalam konteks lingkungan, kegiatan yang mengedukasi anak-anak tentang pentingnya menjaga kebersihan dan peduli terhadap lingkungan sangatlah relevan. Anak-anak di usia sekolah dasar merupakan generasi muda yang memiliki potensi besar untuk menjadi agen perubahan positif di masyarakat. Isu perubahan iklim yang semakin dirasakan dampaknya menuntut langkah konkret dalam mengajarkan anak-anak tentang pentingnya mengambil tindakan untuk menjaga lingkungan. Kebiasaan yang baik dan kesadaran lingkungan yang ditanamkan pada anak-anak di usia dini dapat membentuk pola pikir dan perilaku yang berkelanjutan sepanjang hidup mereka.

Oleh karena itu, tim inovasi SDN 42 Manggemaci menyusun inovasi ini dengan tujuan untuk mengimplementasikan program yang bertajuk KARASO (Kegiatan Ramah Lingkungan, Bersih, dan Olahraga) di SDN 42 Manggemaci Kota Bima. Diharapkan melalui kegiatan KARASO ini, siswa di SDN 42 Manggemaci Kota Bima dapat memperoleh pemahaman yang lebih baik tentang pentingnya menjaga kebersihan dan peduli terhadap lingkungan. Selain itu, diharapkan kegiatan ini juga dapat menjadi inspirasi bagi sekolah-sekolah lainnya dalam upaya peningkatan karakter lingkungan bagi anak-anak di Indonesia.

MENGENAL PELAKSANAAN INOVASI KARASO

Program KARASO di SDN 42 Manggemaci ini dilaksanakan setiap Sabtu rutin setelah kegiatan senam, waktunya 20 menit kemudian dilanjutkan KBM. Sabtu Bersih yang merupakan program kerja rutin dilaksanakan, seluruh warga sekolah berkumpul di halaman sekolah untuk kerja bakti. Kerjabhakti membersihkan halaman sekolah, perpustakaan, musholla, ruang kelas, taman, ruang guru, dan sekitarsekolah.

Tujuan utama dari kegiatan KARASO adalah menumbuhkan rasa peduli siswa akan pentingnya kebersihan lingkungan demi kesehatan, agar terciptanya suasana belajar yang nyaman, sekolahpun juga dapat terpelihara dengan baik.

Kegiatan KARASO dilaksanakan oleh seluruh warga sekolah mulai dari karyawan, siswa, guru, dan Kepala Sekolah. Selain itu untuk mengatasi masalah sampah di SDN 42 Manggemaci Kota Bima, Sekolah mengadakan Program pemilahan sampah yang menjadi tanggung jawab seluruh warga sekolah. SDN 42 Manggemaci Kota Bima sudah menyediakan tempat sampah organik, plastic dan kertas. Tempat sampah dibagi menjadi tiga yaitu tempat sampah plastic, daun dan kertas. Siswa, guru dan seluruh warga sekolah wajib membuang sampah sesuai dengan tempatnya masing-masing. Walaupun hal yang sulit terkait pemilahan sampah di sekolah adalah bab konsistensi dan kepedulian. Dalam sekolah saling mengingatkan satu sama lain, Selain itu pengumpulan sampah harus rutin dicek dan dikelola setiap hari, agar sampah tersebut bisa dikumpulkan di satu wadah sesuai dengan pemilahannya.

KESIMPULAN

KARASO (Kegiatan Ramah Lingkungan, Bersih, dan Olahraga) merupakan program yang bertujuan untuk meningkatkan karakter lingkungan siswa di SDN 42 Manggemaci Kota Bima. Melalui pendidikan, pelatihan, kegiatan lapangan, dan kolaborasi dengan pihak terkait, diharapkan siswa dapat menjadi agen perubahan positif dalam menjaga kebersihan, mengurangi dampak banjir, dan memperbaiki kondisi lingkungan di Kota Bima. KARASO bukan hanya sekadar solusi, tetapi juga sebagai langkah konkret dalam penanaman kebiasaan bersih dan peduli lingkungan pada generasi muda.